



消防学校 ニュース



令和6年9月号

県民の日の行事

初任科学生のおもてなし お越しいただき ありがとうございます

消防学校では、「県民の日」制定以来、県民の日にちなんだイベントとして、主に小学生を対象にした「消防学校訓練体験」を開催しています。総務課職員が、近隣にチラシを配るなど広報に力を入れた結果、厳しい暑さの中、147人の皆さんに来校していただきました。

本校で教育訓練を受けている初任科第95期生たちは、受付、案内・誘導、各訓練の企画・実施、そしてラストの訓練展示と大活躍でした。お越しいただいた皆さんの安全と楽しい時間の提供等、来校からお帰りまで、消防学校の“おもてなし”を実践してくれました。

来校者の皆さんからは、イベントへの御意見、御感想のほか初任科第95期生たちへの応援メッセージも多数いただきました。ありがとうございました。

夏休みは・・・

消防士の訓練を 体験しよう！



県民の日イベント開催！



令和6年8月21日(水)

午後1時15分から午後4時30分頃まで
「静岡県消防学校」にて
(静岡市清水区谷津町1丁目577-1)



■対象者 中学生以下 先着 100名(事前予約制)
※小学生以下は必ず保護者同伴として下さい。

■申込期限 7月26日(金)※定員に達次第締切

■申込先及び申込み方法
QRコードを読み取り、申し込みを行ってください。不明な点等ございましたら、下記までご連絡ください。
(担当)静岡県消防学校総務課 (電話番号)054-369-1190

【来校者の感想】

・お兄さんやお姉さん達が明るくて、優しく消防学校で頑張っているのが伝わりました。帰り道に、早く今からでも消防士になりたいと言っていました。今から重たい物とか持って訓練しなきゃ、だからママ僕に言ってね！と言われました。ずっと消防士になりたいと思いつけてくれるかはわかりませんが、皆さんの姿に凄く憧れたみたいで親としても嬉しかったです^-^

・昨年楽しくて、また今年も参加したのですが、内容が更に丁寧になっていて、息子も私も学びがあり嬉しかったです。車体が好きで、学生さんに色々質問していたのですが、目線を合わせて中腰になり丁寧に答えてくださる姿勢に感動しました。子どもたちの夢を広げてくださりありがとうございます。息子は消防士か警察官になりたいようです。皆さまのような正義感と優しさを育みながら成長してほしいです。ありがとうございました。

・消防学校の近所に住んでいながら、どのような所かも知らず私にとっても、とても良い体験になりました。子供も夢いっぱいになりますね。学生さん達、暑い中案内や楽しい説明をしてくださりありがとうございました。



ロープ渡過訓練



救急体験



花火教室



放水訓練体験



消防車試乗体験



濃煙通過訓練



救助訓練展示



受付

記念品配布

第2回初任科体力測定

～体力気力の練成～



立位体前屈



握力



懸垂



反復横跳び



上体起こし



立三段跳び



100m 走



274.3m 走



1,500m 走



4km 走

第1回体力測定を実施したのが、入校後間もない4月。

積み重ねた訓練の成果、自己鍛錬の結果を確認する第2回体力測定を8月15日(木)と8月19日(月)の2日間で実施しました。

学生達は真夏日にも負けず、精一杯競技に臨み、多くの学生が記録を更新していました。

三沢校長から一言

今日9月25日は初任科第95期の修了式でした。半年間厳しい訓練を受けてきた初任科生も明日からはそれぞれの職場に配属されます。一人前の消防士になるため、本校の校訓である「規律の厳守」「技術の錬磨」「体力気力の錬成」(本校に勤務経験のある方々、覚えてますか?読者の方々にも紹介できてよかったです。)を基本に、教官の厳しい指導に耐え抜き、めでたく修了の日を迎えました。自信と誇り、厳しさと優しさを兼ね備えたプロの消防士として、大いに活躍してくれることを期待しています。なお、今年の修了式には約100名のご家族に出席いただきました。社会人なのに親がくるのか?という意見はよく耳にするわけですが、少子化の折でもあり、子ども、孫の晴れ姿を見たいのは当然です。110名からの修了生が制服で背筋を伸ばしてビシッと並んでいるさまは壮観で、また消防ファンが増えたのではないのでしょうか。

さて、ここ消防学校でセミが鳴き始めたのが7月1日でした。最初に鳴いていたのはなんとツクツクボウシ、晩夏に鳴くヒグラシやミンミンゼミほどではないにせよ、早くに鳴くというイメージはありません。調べてみると、早く鳴くのもたまにいとのことでした。その後はクマとアブラの大合唱を経て9月19日には鳥に捕まったアブラゼミを目撃、20日には一切聞こえなかったもので、これで終わりかと思いきや、今日はまた晩夏気味のツクツクボウシが鳴いています。急に涼しくなり、いよいよセミの季節は終わりそうです。

私の田舎ではニイニイゼミを一切見なくなりました。ソメイヨシノの皮と同じガラをした、ちょっと小ぶりで平べったいあれです。夏になると最初に出てきてウヨウヨいたのに。家の蛍光灯に飛んできてネコに食われたりして。興津にはいるんじゃないかと期待していたのですが、ここでもまったく見かけません。どなたか行方を知っていたら教えてください。



編集・発行/ 静岡県消防学校 〒424-0211 静岡市清水区谷津町1-577-1
☎ 054-369-1190 FAX 054-369-1197 E-mail fd-school-somu@pref.shizuoka.lg.jp



★「消防学校ニュース」は静岡県ホームページの消防学校の案内・紹介のところに掲載しています。過去の分を含め、どうぞ御覧ください。

静岡県消防学校

検索